



PA 91/259

Santiago, 10 de julio de 1991

ESTIMADO SEÑOR FARINA:

En una reciente crónica aparecida en el semanario "El Siglo", en la edición que corresponde al período que va del 30 de junio al 6 de julio, en la página 21, bajo el título "Mutismo ante horroroso asesinato ;El Presidente no Responde...!", se hace alusión a una carta que Ud. me hiciera llegar el 10 de abril último.

La crónica referida, después de exponer el dramático trance por el que ha pasado, señala que Ud. aún espera una respuesta de la Presidencia de la República.

Profunda extrañeza me ha causado, tanto el título de la crónica, como el que se diga que aún no hay respuesta, porque esa no es la verdad. Su carta fue contestada por mi Jefe de Gabinete, con fecha 17 de abril de 1991, es decir a sólo siete días de haberse recepcionado la suya.

En dicha respuesta, se le señalaba que su carta había sido derivada a la Intendencia de la Región Metropolitana a objeto de canalizar, a través de ella, su solicitud de trabajo.

Se privilegió ese camino, por cuanto el caso de su hermano había sido abordado por la Comisión de Verdad y Reconciliación y donde se exponía la verdad de lo ocurrido y se reivindicaba su nombre.

Saluda atentamente a Ud.

PATRICIO AYLWIN AZOCAR

AL SEÑOR
IVAN FARINA OYARCE
P R E S E N T E